

Deklarasi RAB, Ketua Umum Agus Winarno: Ajakan Santun dan Tidak Tebar Hoax

Agung widodo - SALATIGA.WARTASOSIAL.COM

Jan 21, 2024 - 19:15



Relawan Anak Bangsa (RAB) Resmi Menyelenggarakan Deklarasi Berikut Konsolidasi Dengan Dibanjiri Ratusan Relawan Anak Bangsa. Acara Berlangsung di Gedung Widia Graha, Jln Sukarno Hatta No.10, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Minggu (21/01/2024).

SALATIGA- Meski sudah memasuki tahapan kampanye, belakangan ini terus mengalir lahirnya sejumlah relawan pendukung pasangan Capres [Prabowo - Gibran](#).

Relawan Anak Bangsa (RAB) resmi menyelenggarakan [Deklarasi](#) berikut [Konsolidasi](#), dengan dibanjiri ratusan [Relawan Anak Bangsa](#). Acara berlangsung di Gedung Widia Graha, Jln Sukarno Hatta No.10, [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Minggu (21/01/2024).



Dalam sambutannya, Ketua Umum RAB Agus Winarno, S.H berpesan, dalam menghadapi pesta demokrasi (Pemilu) tetap menjaga nilai-nilai demokrasi dan hindari sesama anak bangsa terjadi gesekan serta terpecah dan mari bersikap baik, santun tanpa menjatuhkan lawan, sehingga RAB turut menciptakan anak bangsa yang Toto, Titi, Tentrem, Gemah Ripah Loh Jinawi.

"Dalam Pemilu 2024 ini kita bangsa Indonesia dihadapkan tiga calon pasang Presiden yang semuanya anak bangsa terbaik, tapi diantara ketiga calon yang terbaik adalah pasangan pak Prabowo- mas Gibran," tandas Agus disambut tepuktangan relawan yang memadati gedung berlangsungnya acara itu.



Agus menambahkan, [RAB](#) sudah terbentuk di beberapa propinsi atau daerah yang didalamnya dari kalangan millenial, petani dan nelayan yang solid mendukung pasangan Prabowo - Gibran. Ditengah acara sambutan secara simbolis Agus membacakan sikap deklarasi yang diikuti seluruh yang hadir dengan berdiri.

"Kami Relawan Anak Bangsa, dengan sepenuh hati jiwa dan raga siap mendukung dan memenangkan bapak Prabowo - mas Gibran sebagai Presiden dan Wakil Presiden yang selalu mengedepankan persatuan bangsa Indonesia".

"Kami Relawan Anak Bangsa untuk bersikap baik dengan tidak menyerang, tidak menghujat dan tidak menyebarkan Hoax".

"Kami Relawan Anak Bangsa, sebagai pendukung bapak Prabowo - mas Gibran senantiasa mendukung dan menjaga agar Pemilu berjalan damai, jujur dan adil".

"Kami Relawan Anak Bangsa, sebagai pendukung bapak Prabowo - mas Gibran siap menjaga keutuhan negara dan kesatuan anak bangsa yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945," demikian antara lain bunyi deklarasi yang dibacakan Agus sebagai Ketua Umum RAB.



Sementara itu, Ketua Dewan Pembina RAB H. Bibit Waluyo mengingatkan, pelaksanaan Pemilu tinggal beberapa hari agar masyarakat pada tanggal 14 Februari dalam pikirannya jangan miyar miyur tetap kokoh mendukung pasangan nomor 2 Prabowo-Gibran.

Bibit juga mengingatkan, Indonesia dengan kaya akan Sumber Daya Alam (SDA) sehingga menjadi incaran tiga negara besar (China - Amerika - Soviet) untuk itu jika Prabowo menjadi Presiden dalam programnya adalah Hilirisasi agar masyarakat bisa menikmati hasil sumber daya alam dengan membuka lapangan kerja seluas luasnya.



"Pemilu lima tahun sekali maka untuk memilih calon pemimpin jangan mau hanya sekedar ditukar Telur, atau Supermie, maka pemilih yang cerdas pilih calon Presiden pak Prabowo," pungkas Bibit.

Hadir dalam acara deklarasi selain dibanjiri ratusan RAB, juga nampak hadir TAP Salatiga Brigjend Purn Untung Waluyo, Ketua PAN Kota Salatiga (Amir Hafilin), Ketua PBB (Sisca), Ketua Partai Gelora (Sajuri) serta struktural mesin partai Pengusung Prabowo - Gibran.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Nano